

# *La Habana acogerá II Conferencia Interparlamentaria Vietnam-Cuba (+Foto)*

---

Image not found or type unknown

**Imagen ilustrativa**

Hanoi, 27 jul (RHC) La II Conferencia Interparlamentaria Vietnam-Cuba tendrá lugar a fines de este año en La Habana, confirmó este sábado el jefe del departamento de Relaciones Internacionales de la Asamblea Nacional, Vu Hai Ha.

El también titular del Grupo Parlamentario de Amistad con Cuba ratificó la información al participar en un encuentro con la delegación de alto nivel que, encabezada por el presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular, Esteban Lazo, participó en las honras fúnebres del máximo dirigente partidista de Vietnam, Nguyen Phu Trong.

Hai Ha detalló que en la ocasión intercambiarán experiencias sobre la labor institucional y legislativa en favor del desarrollo socioeconómico del país y, adicionalmente, se realizará un Foro Empresarial con el propósito de acrecentar los intercambios comerciales y las inversiones.

Haremos todos los esfuerzos necesarios por preservar y fortalecer en todos los sentidos las relaciones de hermandad y cooperación integral con Cuba, algo por lo cual trabajó incesantemente el secretario general del Partido Comunista de Vietnam (PCV), Nguyen Phu Trong, recalcó.



El también miembro del Comité Central del PCV subrayó que el Partido, el Estado y el pueblo vietnamita estarán siempre agradecidos por la ayuda brindada por Cuba durante la guerra de liberación y también en las tareas de reconstrucción de la Patria, y afirmó que “reciprocaremos esos gestos y seguiremos juntos adelante”.

Manifestó además sentirse muy emocionado por todas las muestras de respeto y admiración ofrecidas en la Isla inmediatamente después de conocerse de la partida física de Phu Trong, y agradeció la presencia de la delegación de alto nivel, que -dijo- llegó para compartir estos momentos de dolor y transmitir el cariño y la solidaridad de los hermanos cubanos.

La sagrada palabra solidaridad no pertenece al lenguaje del capitalismo, sino al del socialismo, enfatizó por su parte Esteban Lazo e instó a mirar hacia Cuba para constatarlo.

Más de 600 mil médicos enviados a salvar vidas a más de 140 países, miles de maestros que viajaron a otras naciones para enseñar a leer y escribir a los más necesitados, y compartir nuevas tecnologías para devolver la vista a miles de personas testimonian el espíritu solidario de Cuba, subrayó.

De nuestro líder histórico, Fidel Castro, aprendimos que solidaridad no es dar lo que sobra, sino compartir con los hermanos lo poco que se tiene, definió.

Lazo rememoró que a través de sus cinco visitas a Vietnam, a partir de 1996, ha podido constatar el impetuoso avance de esta nación Indochina, muy distante geográficamente, pero muy cercana en los corazones.

Lo más importante de todo es cómo nos comprendemos (cubanos y vietnamitas). Hablamos idiomas diferentes, pero los sentimientos que nos unen son los mismos, aseveró.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/361223-la-habana-acogera-ii-conferencia-interparlamentaria-vietnam-cuba-foto>



**Radio Habana Cuba**